
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1297/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Ansiedlung Drogeriemarkt (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1.  Ist der Verwaltung bekannt, ob sich eine Übernahme des ehemaligen Droge-

riemarktes durch einen Mitbewerber abzeichnet? 

 

Am 20.08.2012 hat gegenüber der Verwaltung ein Mitbewerber Interesse an den 

Ladenflächen bekundet. Die Verwaltung kontaktiert im Folgenden den Eigentümer 

der Immobilie. Jedoch besteht auch die Möglichkeit, dass die Flächen durch einen 

Immobilienmakler vermietet werden. 

 

 

2.  Gibt es andere Nutzungsinteressenten bzw. kann die Stadt bei der Vermittlung 

von Interessenten behilflich sein? 

 

Wie bereits unter 1. ausgeführt, nimmt die Verwaltung Kontakt mit dem Eigentümer 

der Immobilie auf, um einen Nutzungsinteressenten zu vermitteln. 

 

 

3.  Falls an dieser Stelle keine Nutzung als Drogeriemarkt mehr zu Stande kommt, 

welche Möglichkeiten hat die Stadt eine eventuelle Ansiedlung eines Droge-

riemarktes in Bretzenheim – möglichst im Ortskern – zu fördern? 

 

Die Verwaltung, vornehmlich das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften und das 

Amt für Stadtentwicklung, Statistik und Wahlen, verarbeiten wie o.g. Anfragen von 

Nutzungsinteressenten. Jedoch ist festzustellen, dass im Ortskern die Ladenflächen 

für moderne Drogeriemärkte nur eingeschränkt nutzbar sind, da diese aufgrund 

ihres Unternehmenskonzeptes zunehmend großflächige Ladenlokale bevorzugen. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 

 

 


